
Sehr geehrte Frau Klaus-Karwisch  

 

anbei sende ich Ihnen, wie telefonisch besprochen, das Angebot über einen neuen Reithallenboden. 

 

Der Reitverein Merzen benötigt dringend einen neuen Boden für die Reithalle, da der jetzige alt, 

abgenutzt und uneben ist.  

Er ist teilweise sehr rutschig oder tief, so dass für Pferd und Mensch, durch wegrutschen und stürtzen 

ein Risiko besteht.  

Der Vorstand ist sehr bemüht den Verein wieder auf und auszubauen. Wir konnten bereits neue 

Einsteller und neue, aktive Mitglieder gewinnen. Auch die Kinder und Jugendarbeit, 

(Anfängerreitunterricht, Ponyspiele, Voltigierunterricht, Hobbygruppen) liegt uns sehr am Herzen 

und soll wieder ausgebaut werden. Mit dem jetzigen Boden ist dies nicht machbar, da es zu 

gefährlich ist. Auch mehrere Spring und Dressurreiter haben uns schon gesagt, dass sie den Verein 

verlassen werden, wenn der Boden nicht neu gemacht wird.  

So kann der Verein nicht wachsen. 

 

Bei Rückfragen stehe ich Ihnen gern zur Verfügun. 

 

Viele Grüße  

Steffi Bock 

2. Vorsitzende RuF Merzen 

 


